



## WIG-CAP

Find more languages below.  
Deutsche Version siehe unten.

### INSTRUCTION MANUAL

#### Brief description:

A Wig-Cap fixes the natural hair and makes it fit tightly to the head. It also forms a grippy surface for the wig or a turban and thus provides a better hold. Due to the close-fitting hair, the usual head shape is maintained even with a wig and it creates a natural appearance. A Wig-Cap can also be worn without hair. It is often used when trying on a wig to ensure a hygienic fitting.

The Wig-Cap is available in several designs. Due to the very fine material, a Wig-Cap is intended for single use. With careful handling, the Wig-Cap can also be used several times.

#### Wig-Cap coarse open:

The Wig-Cap coarse open is especially suitable for use with natural hair. The coarse mesh fabric is extremely stretchy and adapts to the hairstyle under the wig. Thus, the hair is fixed and kept in shape.

Through the coarse meshes, the hair can be attached to or woven into the Wig-Cap using hairpins. Through the opening at the back of the head, the own hair can be led out, alternatively, the Wig-Cap can be closed again by twisting the opening. The net can be cut in without tearing it open further.

The Wig-Cap is available individually or in packs of 30 pieces each.

#### Wig-Cap coarse closed:

The Wig-Cap is extremely stretchy and adapts to the hairstyle or head shape under the wig. Thus, the hair is fixed and kept in shape.

Through the coarse meshes, the hair can be attached to or woven into the Wig-Cap using hairpins. The mesh can be cut in without tearing further.

#### Wig-Cap fine mesh closed:

The Wig-Cap fixes the natural hair or protects the sensitive scalp under the wig. The material is stretchy and adapts to any head size.

The Wig-Cap is available individually or in packs of 30 pieces each.

#### Application instructions:

Learn more on [Aderans.eu](https://www.aderans.eu).



Put on the Wig-Cap like a beanie and pull it back behind the hairline. When putting on the Wig-Cap, it is helpful to gather your own hair in a braid beforehand or to lead it forward overhead so that all the hair is bundled under the Wig-Cap.

The stretchable material prevents hair breakage under the Wig-Cap.

The Wig-Cap can be trimmed to the desired shape if needed.

**Further notes:**

Additional clips and attachments may cause pressure points.

The Wig-Cap can be washed by hand or on the gentle cycle in the washing machine.

After washing, gently pull into shape and allow to dry.

Learn more on [Aderans.eu](https://www.aderans.eu).

**Aderans**



## WIG-CAP

### GEBRAUCHSANWEISUNG

#### Kurzbeschreibung:

Ein Wig-Cap fixiert das Eigenhaar und lässt es eng am Kopf anliegen. Außerdem bildet es eine griffige Oberfläche für die Perücke oder einen Turban und sorgt so für einen besseren Halt. Durch das enganliegende Haar wird auch mit Perücke die gewohnte Kopfform beibehalten und ein natürliches Erscheinungsbild erzeugt. Ein Wig-Cap kann auch ohne Haare getragen werden. Häufig wird es auch bei der Anprobe einer Perücke verwendet, um eine hygienische Anprobe zu ermöglichen.

Das Wig-Cap ist in mehreren Ausführungen erhältlich. Aufgrund des sehr feinen Materials ist ein Wig-Cap für den einmaligen Gebrauch vorgesehen. Bei vorsichtigem Umgang kann das Wig-Cap auch mehrmals verwendet werden.

#### Wig-Cap grob offen:

Das Wig-Cap grob offen ist speziell für die Verwendung mit Eigenhaar geeignet. Das grobe Meshgewebe ist extrem dehnfähig und passt sich an die Frisur unter der Perücke an. So werden die Haare fixiert und in Form gehalten.

Durch die groben Maschen kann das Haar mit Hilfe von Haarschiebern am Wig-Cap befestigt oder in dieses eingewebt werden. Durch die Öffnung am Hinterkopf kann das Eigenhaar herausgeführt werden, alternativ kann das Wig-Cap durch Eindrehen der Öffnung auch wieder verschlossen werden. Das Netz kann eingeschnitten werden, ohne weiter aufzureißen.

Das Wig-Cap ist einzeln oder in Packungen von je 30 Stück verfügbar.

#### Wig-Cap grob geschlossen:

Das Wig-Cap ist extrem dehnfähig und passt sich an die Frisur bzw. Kopfform unter der Perücke an. So werden die Haare fixiert und in Form gehalten.

Durch die groben Maschen kann das Haar mit Hilfe von Haarschiebern am Wig-Cap befestigt oder in dieses eingewebt werden. Das Netz kann eingeschnitten werden, ohne weiter aufzureißen.

#### Wig-Cap fein geschlossen:

Das Wig-Cap fixiert die Haare oder schützt die empfindliche Kopfhaut unter der Perücke. Das Material ist dehnfähig und passt sich jeder Kopfgröße an.

Das Wig-Cap ist einzeln oder in Packungen von je 30 Stück verfügbar.



1. Wig-Cap grob offen

2. Wig-Cap grob geschlossen

3. Wig-Cap fein geschlossen

Learn more on [Aderans.eu](https://www.aderans.eu).

**Aderans**

**Anwendungshinweis:**

Das Wig-Cap wie eine Mütze aufsetzen und bis hinter den Haaransatz zurückziehen. Beim Aufsetzen des Wig-Caps ist es hilfreich, das Eigenhaar zuvor im Zopf zusammenzunehmen oder über Kopf nach vorne zu führen, damit das gesamte Haar unter dem Wig-Cap gebündelt ist.

Durch das dehnbare Material wird Haarbruch unter dem Wig-Cap ausgeschlossen.

Das Wig-Cap kann bei Bedarf in die gewünschte Form zurechtgeschnitten werden.

**Weitere Hinweise:**

Zusätzliche Clips und Befestigungen können zu Druckstellen führen.

Das Wig-Cap kann per Hand oder im Schonwaschgang in der Waschmaschine gereinigt werden.

Nach dem Waschen leicht in Form ziehen und trocknen lassen.

Learn more on [Aderans.eu](https://www.aderans.eu).

**Aderans**